

男子サッカー部はファミリー



学校教育教員養成課程 身体・表現コース 4年生
男子サッカー部主将 **福嶋 亮輔**
(大阪府立豊中高校出身)



私たち男子サッカー部は、4年生9人、3年生5人、2年生1人、1年生4人のプレーヤーと、4年生1人、3年生2人、2年生1人、1年生3人のマネージャーで現在活動しています。私たちに監督やコーチがいまません。しかし、それを長所に変えながら、チーム全員で協力し、火・水・金・土と週4日練習に励んでいます。目標は「2部昇格」です。いつも3部の上位に入りながらも、2部昇格をかけた試合で敗退し、悔しい思いをしています。この悔しさを忘れずに日々全員で取り組んでいる部活です。

男子サッカー部の行事としては、夏休みに行く合宿、大学祭に出店するラーメン屋、センター試験休みのに行う男女サッカー部による3泊4日クラブスキー、3月頃に学校で行う合宿とありますが、それ以外でも日々

ご飯を食べに行ったり、BBQをしたり、海に行ったりと楽しいことが本当に数多くあります。4年生から1年生まで年齢の壁を越えて全員で楽しむ、それが私たち男子サッカー部の良い部分だと自負しております。

それではなぜ私たちはサッカーサークルではなく、サッカー部なのでしょうか。それはオンとオフを非常に大切にしているからです。練習は楽しいものばかりではなく、走り込んだり、筋トレをしたりと厳しいものもあります。それを全員で乗り越えた時や試合に勝った時の感動、必死に練習してきたのに試合に負けてしまった悔しさは本当に今しか感じることができないと思います。

大学に入ってまで部活かあ...もうサッカー燃え尽きたなあ...などと迷っている人もいるかもしれませんが、男子サッカー部に入部することを



部員たちと

課 | 外 | 活 | 動 | 漫画研究会 やりたいことがやれる場



総合教育課程 文化財・書道芸術コース 3年生
漫画研究会部長 **田中友貴恵**
(奈良県立郡山高校出身)



漫画研究会の仲間



私たち漫画研究会は、毎週水曜日に活動しています。この部は兼部もできるため、今年も新入部員がたくさん入り、総勢39名という大所帯になりました。主な活動は、年に4回部誌を作成すること、秋に行われる大学祭に向けて展示物を作成することです。普段の活動では絵を描いたり、好きな漫画等について自由に意見を交わしあ

りしています。

漫画研究会の魅力は、部員それぞれが個性的な考えや能力を発揮し、それを漫画等の形で表現できることです。自由な表現活動を通じて自分の思いを多くの人に知ってもらう喜びだけでなく、他の部員の作品に触れることで自分にはない発想に出会うことがあります。これは大きな刺激であり、私自身、毎日驚きの連続です。

前年度は留学生との交流もありました。漫画は留学生にとっても馴染みの深いものであったらしく、うまく言葉が通じなくても、好きな作品名やキャラクター名をきっかけとしてコミュニケーションをとることができました。

その結果、相手の国の文化や考え方を身近に感じることができ、とても良い経験になったと思います。

私たちにとってこの漫画研究会は、言いたいことが言える・描きたいものが描けるような居心地のよい場所です。先輩・後輩間の仲もよく、お互いの主張を遠慮なく交わしています。普段の活動は強制ではなく参加人数もまちまちですが、イベント前になると皆一丸となつて全力を尽くし、すばらしい作品を作り上げます。私はそんな皆の作品を見るのが毎回とても楽しみです。

新たな出会いや発見が待っている漫画研究会に、皆さんもよろしければ是非遊びに来てください!!

活躍する奈良教育大生

- ◆ **男子ハンドボール部**
関西学生ハンドボール連盟 春リーグ 4部 得点ランキング1位
西岡 佑惟(教育学部3年生)
- ◆ **女子ソフトボール部**
第42回春季関西学生ソフトボールリーグ戦 女子3部リーグ優勝
- ◆ **弓道部**
第64回奈良市民体育大会 弓道競技 近隣の部/遠隣の部 女子団体優勝
- ◆ **個人成績**
・第64回奈良市民体育大会 弓道競技 近隣の部 男子個人 優勝
・森 慎太郎(教育学部3年生)
・遠隣の部 男子個人 優勝
・加納 隆成(教育学部1年生)
・近隣の部 女子個人 優勝
・田中 美奈(教育学部3年生)
・近隣の部 女子個人 3位
・池田 麻由(教育学部2年生)



女子ソフトボール部



男子ハンドボール部 西岡 佑惟